
San Pedro: en Lo Varela inauguraron un punto limpio y en “Sol de
Julio” repararon y pintaron la sede vecinal

El mejoramiento de la sede de la Villa Sol de Junio y la construcción de un Punto Limpio
para la Junta de Vecinos de Lo Valera fueron inaugurados recientemente, como parte de los
proyectos financiados por los Fondos Comunitarios de la Mesa Social San Pedro – Colbún,
que beneficia a organizaciones sociales de este populoso distrito quillotano.

Este fondo fue creado por un acuerdo entre la empresa Colbún y la Agrupación de Juntas de
Vecinos de San Pedro, y permite financiar pequeños proyectos que resuelvan necesidades
barriales. Para ello, las organizaciones cuentan con el respaldo -en el diseño, gestión y
postulación- de la Fundación BanAmor, que además, actúa como garante de la entrega de
recursos y la Municipalidad de Quillota, a través de su Delegación Municipal.

Anuncio Patrocinado

En la Villa Sol de Julio se efectuó un mejoramiento integral de la sede vecinal, tal como
detalló su presidenta Javiera Gutiérrez. “Una casa bonita es lo principal para recibir a
nuestras visitas y para que nuestros vecinos, cuando asistan a reunión, se sientan acogidos
por la Junta de Vecinos y en un lugar que está bonito, limpiecito. Y aquí se pintó la sede por
fuera y por dentro, se arreglaron los baños, algunas luces, una pared del baño que también
estaba mala. Se cambiaron las puertas principales, que era lo que más me daba vergüenza,
porque estaban muy feítas, estaban muy destrozadas por el agua”, dijo la dirigenta.

En el sector rural de Lo Varela, en tanto, se construyó una estructura metálica para
depositar residuos para reciclaje o basura para el retiro del camión del aseo. Según su
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presidenta Sonia Ruz, “es una gran satisfacción, porque esto nació de una idea de todos los
vecinos. En asamblea ellos plantearon esta inquietud y nosotros, como directiva, la
plasmamos y la verdad es que nos hacía bastante falta. Porque el antiguo contenedor de
basura afeaba el sector y la idea es hermosear, recuperar espacios. Así que orgullosa de mis
vecinos y de vivir en este sector”.

“Es hacer comunidad”

En ambas juntas de vecinos se realizó una inauguración, que incluyó corte de cinta, una
convivencia de camaradería y la participación de representantes de todas las entidades
involucradas. El alcalde de Quillota, Óscar Calderón Sánchez, destacó las varias voluntades
que se unen para la ejecución de estos proyectos, de manera colaborativa, permitiendo
resolver las necesidades de un sector.

“Aquí estamos frente a un proyecto que es idea de los vecinos, construido por los vecinos y
que lo van a cuidar los vecinos. Y no me cabe la menor duda que es el inicio de un montón
de iniciativas que, además, van a tener la misma lógica. Y ese tema de la colaboración,
donde efectivamente aparece la empresa privada, eso es hacer comunidad, la hacemos entre
todos y por eso el eslogan de ‘La Ciudad Que Queremos’. La que queremos de corazón y la
que queremos construir entre todos”, dijo el jefe comunal.

https://wa.link/25zd3x
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Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos de Colbún -empresa que opera en Quillota la
Central “Nehuenco”- valoró el que los proyectos nazcan de la organización de los vecinos,
quienes detectan necesidades a solucionar con el apoyo de la empresa. “Nuevamente dos
proyectos importantes, que surgen de los mismos vecinos, en el caso de Sol de Julio y de Lo
Varela, donde es la comunidad la que decide, a partir de los recursos que nosotros hemos
dispuesto de la Mesa Social San Pedro – Colbún. Y son proyectos que logran que los mismos
vecinos se sientan orgullosos de lo que pueden conseguir colocándose de acuerdo,
estableciendo un objetivo en común y finalmente, concretándolo como lo estamos haciendo
el día de hoy”, sentenció el ejecutivo.

Paola Pizarro, directora ejecutiva de la Fundación BanAmor, explicó que su institución
cumple un rol de mediación y acompañamiento, ayudando a las organizaciones a elaborar y
postular las iniciativas. “Muy trascendente y muy importante habernos involucrado también
en el proceso de la formulación de los proyectos de la comunidad y de estar participando en
estos procesos con ellos, poder identificar sus necesidades, que finalmente esto se traduzca
en soluciones sentidas, impulsadas por la comunidad y también concretadas. Para nosotros
es muy satisfactorio aquello, así que estamos muy felices y felicitamos a las juntas de
vecinos que pudieron presentar su proyecto y concretarlo”, concluyó.

Cabe destacar que el Fondo Comunitario de la Mesa Social San Pedro – Colbún corresponde
a un monto aportado por la empresa generadora, que se reparte de manera equitativa entre
las organizaciones integrantes de la Agrupación de Juntas de Vecinos, para ejecutar
proyectos aprobados por las respectivas asambleas. Cada una recibe un monto aproximada
de un millón 500 mil pesos.
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y tú, ¿qué opinas?


